



びっきー

第6号

【学校教育目標】

Chance! Challenge! Change!

～「チャンス」をつかみ「挑戦」!

自分をより高く「変革」!～

7月3日の台風7号接近による暴風、6日は「避難指示」が発令されるほど記録的な豪雨。しかも、西日本を中心に広い範囲で大きな被害が出た今回の記録的な豪雨で、犠牲になった方々の多さに声を失ってしまいました。慎んでお悔やみ申し上げます。

アクリルたわしの寄贈

6月28日(木)下分の山田靖子さんが来校され、手編みのアクリルたわしをたくさんいただきました。2～3色の毛糸で編んでおられ、色とりどりで綺麗に仕上げられています。早速、生徒会が生徒集会で紹介し、ステンレス製の給食用トレイ(お盆)洗いに活用してくださいと呼びかけてくれました。本当に、地域の方の温かい心遣いが嬉しく、感謝申し上げます。

また、対話の中で「中学生がよく挨拶をしてくれる」とお褒めの言葉をいただきました。「道端で草を取っていると、後ろから『こんにちは』と聞こえたので、知り合いと思って振り返ったら、中学生でした。」とおっしゃいました。6月13日の全校朝会でも、「あいさつ」について話をしたところでした。一部を紹介します。



「(前略)私は、町内に住んでいまし、校長という職業柄、町の様々の会合にも参加をします。そこで、地域の方から、『最近、中学生のよ～挨拶ばしてくるごとなったよ!』とたくさん言われるのが、私の今年の目標の1つでもあります。また、地域の方々の方々のそうしたうれしい言葉を、全校朝会などでたくさん君たちに紹介できる機会があることを楽しみにしています。(後略)」

早速、生徒たちのへ第1号の報告ができます。地域の中でもしっかりと育ってほしいと願っています。

小中交流挨拶運動

6月12日に引き続き、7月10日に小中交流挨拶運動が実施されました。数年前から小学生と中学生数名ずつが、それぞれ中学校と小学校に出向いて挨拶運動を実施します。年間を通して実施しますが、他にも中学校職員の専門性を生かした乗り入れ授業、相互参観授業など実施し、小から中への滑らかな接続ができるよう今後も実施していきます。



保体部発表(生徒朝会)

7月6日(金)生徒朝会で、保体部が熱中症対策、心肺蘇生法、AED使用についてなど、これからの猛暑に向かう時期に劇にして発表してくれました。恥ずかしがらずに堂々としたものでした。



空手道 団体形・団体組手制覇

7月8日(日) 大和勤労者体育センターに於いて、佐賀県中学校総合体育大会空手道競技が他の競技の先陣を切って開催されました。種目は、団体形、個人形、個人組手、団体組手が実施され、見事本校が団体形、団体組手の2冠を制覇、団体形については連覇達成、個人形で久保雅人さんが2位、田中翔瑛さんが3位、個人組手では、久保さんと田中さんが3位という見事な成績を修めてくれました。準決勝は、江北中同士の対戦という場面もあり、この後の地区中体連に向けて、最高の結果で先陣を切ってくれました。8月5日(日)に行われる九州中学校空手道大会(於:佐賀県総合体育館)でも、十分に力を発揮してもらいたいと思います。



選手推戴式

7月11日(水) 猛暑の中、授業参観、選手推戴式、学年育友会とありがとうございました。21・22日に杵島武雄地区中学校総合体育大会、16日(祝)佐賀県合唱コンクール、25・26日佐賀県中学校総合体育大会水泳競技及び陸上競技大会が開催されます。学校の代表として、選手としての誇りを忘れず、それぞれの大会に挑んでももらいたいと思います。生徒には「心技体」の話をしました。

(前略) スポーツは心技体のバランスが必要とよくいわれます。あなたたち1人1人が自分のことを振り返って評価してみてください。あなたの「心(精神力)」は100点満点で何点?100%のうち何%くらいだと思いますか?また、「技(技術)」と「体(体力)」はそれぞれ何点、何%ですか?

例えば、ある人は「心」は40点、「技」は80点、「体」は60点だとします。さて、この人は大会当日何%のパフォーマンス(発揮できる力)は何%だと思いますか?・・・40%、80%、60%の平均の60%ではなく、最低点の40%です。いかに技術が優れていても、精神力が弱ければ、最低ラインの40%の力しか発揮できないということです。しかし、今更、技術や体力を大会当日までもっと上げることは難しいですが、精神力は大会に向けてまだ上げられると思います。これまで努力して頑張ってきたと思いますが、それをともに支えてくれた仲間がいたこと。家族にも休みの日の練習試合や大会の送迎、弁当の準備、必要な用具の購入など応援してもらったことなど、決して、自分一人で戦っているのではない。あなたを応援している人はたくさんいるということを大会までに整理して、大会に臨んでください。そして、大会当日は大きな声を出す。チームに声をかける。他校に負けなくらい大きな声で応援をする。つまり、自分に自信を持ち、チーム一丸となって挑めば、「心」(精神力)が足を引っ張ることはないと思います。決して「心」、精神力、メンタルで相手に負けないでください。また、当日は自己の体調管理ができず、熱中症等で自分の力が発揮できなかったというようなことが決してないようにしてください。



育友会会長、生徒会長の激励のことばの後、各部の決意表明として、各部ごと整列し、キャプテンが力強いことばを述べてくれました。男子バレーボール部キャプテンの田端さんの選手宣誓、音楽部による激励の歌が披露されました。横断幕を掲げ、ギャラリーで保護者も見守るといった豪華な選手推戴式でした。しっかり力を出し切ってくれることを期待しています。大会の結果については、「まちcomiメール」で随時お知らせします。